

日々是好日なり

小規模多機能ともの家吾も紅

2023年3月

3月の吾も紅は、今月も大忙し。
まずは七折梅見。
今年は2班に分けて全員が行けるように計画。天気の良い日に、人込みを避けて梅の綺麗な場所を散策しました。人里離れた「梅の里」ののんびりした光景に皆さん満足した様子。



3日は桃の節句。ご近所のIさんのお宅のひな人形を見せて頂きました。I夫人、昔やっていたというマンドリンを披露してくださりお茶を飲みながら花が咲きました。

10日、午前中Mさんのお誕生会をし、ケーキとサクスの演奏でお祝い。そのまま外に出て、戸外でランチを楽しみました。



その他、移動パン屋さんのパンを買ったり、つくしのハカマ取りやタケノコの皮をむいたり、ぼたもちを作ったり春の先取りです。

それにしてもどんどん季節の変わり目が早くなっていく印象。



後半は、見奈良の菜の花見物。全員が集合できました！

黄色の句絨毯を横目に、ずっと歩く人、家族連れとおしゃべりする人。

菜の花の香りもかぐわしく、青い空に溶け込むようでした。



またある日は岩堰に「陽光桜」を見に出かけました。

歩いてお散歩、赤橋を渡り…のコースは毎年桜を見物に行くため

もう慣れたものです。川を渡る風、濃い花の色、皆さんとても良い笑顔でした。

今年はなんと桜の開花宣言が3月19日！去年よりも早く記録更新。

そのため、「桜週間」も早まってしまいました。

「桜が咲いている間は、毎日お出かけする」というこの企画。

さっそく森の交流センター（旧緑花センター）へ。

モクレンと桜のコラボレーション、得した気分。

また石手川公園、そして近くの溝辺公園へ。

神前公園へはコンロと鍋をもっていき、花見弁当を楽しみました。

その他はレインボーハイランドや護国神社など、ご近所の桜も

散歩して楽しみました。そして桜週間は四月へと続く…

